

Generación Tec 2020: ejemplo de resiliencia y dedicación



Tras cuatro años y medio, un total de **mil 523** jóvenes recibieron su **título profesional en el Tec de Monterrey Región Ciudad de México** y **182 de posgrado**.

Durante las ceremonias en línea, estuvieron presentes el **presidente ejecutivo y rector del Tec de Monterrey**, David Garza; el rector de profesional y posgrado, Juan Pablo Murra, el vicepresidente de la [Región Ciudad de México](#), Rashid Abella y las directoras de [campus Santa Fe](#), Karla Vargas y de [campus Estado de México](#), Verónica Pedrero.

A través de su mensaje en la ceremonia de graduación, David Garza ofreció **cinco consejos** a los recién egresados.

Sentido de trascendencia

“Lo que están haciendo impacta y trasciende aún cuando ya no estén”

La familia

“Si cuentan con alguien que los apoya y ustedes corresponden con amor, serán más estables emocionalmente”

Amigos

“Busquen tener amigos en quienes puedan confiar, con quienes puedan reír, llorar, amigos que puedan darles una palmada en la espalda cuando el resto del mundo no lo ha hecho, pero también

mirarlos a los ojos cuando estén equivocados”

Colaboradores

“Es importante que cuando tengan la posibilidad de armar sus equipos, compartan sus valores”

Pasión

“Han dedicado mucho tiempo a sus estudios y ahora será al trabajo y la manera de sentirse realizados es cuando se apasionan”



width="900" loading="lazy">

Ceremonia en Ciudad de México

En el [campus Ciudad de México](#), se entregaron **547 títulos de profesional**, de los cuales, 38 fueron reconocidos con mención honorífica y 27 de mención honorífica de excelencia, además de **60 títulos de posgrado**.

“No es un esfuerzo individual, sino un trabajo en equipo que hoy concluimos, muchas cosas terminan hoy pero otros caminos se abren, son inciertos pero esta generación es una de las más resilientes del Tec.

*“Este 2020 ha sido de cambios, el trabajo, la educación y comercio han cambiado de manera radical, **el futuro es incierto pero emocionante**, así que les doy dos consejos: abran sus horizontes y mantengan viva su red de EXATEC”,* dijo Gabriel Zepeda de Ingeniería en Telecomunicaciones y Sistemas Electrónicos, quien ofreció un mensaje a nombre de los graduandos.

Con un **promedio de 99.357**, **Jessica Marlen Martínez Celis Díaz** de la carrera de Negocios Internacionales, recibió la **Torre de la Excelencia**, reconocimiento que se otorga al **promedio más alto de la generación**.

*“Queridas alumnas y alumnos consideren este día, este momento, como **el inicio de una vida llena de retos y llena de nuevos momentos por disfrutar**. No tengan duda de lo bien preparados que están para enfrentarlos.*

*“Quiero pedirles que todo lo que enfrenten, lo hagan con **humildad y pasión**, poner en práctica lo aprendido, demostrar los valores y demostrar a la sociedad lo mucho que se llevan hoy”,* mencionó Rashid Abella.

Ceremonia en Estado de México

En el [campus Estado de México](#), se hizo entrega de un total de **503 títulos de profesional**, de los cuales, 35 tuvieron menciones honoríficas, 25 menciones honoríficas de excelencia, además de 6 especialidades, 62 maestros y 5 doctores con 8 menciones honoríficas de excelencia.

Con esta nueva generación asciende a **30, 708** títulos profesionales y **6,285** grados académicos otorgados por el campus Estado de México.

Durante la ceremonia, la estudiante **Ilse Elizalde Uriarte** de la carrera de Mercadotecnia brindó un mensaje a sus compañeros, felicitándolos por el logro obtenido a pesar de la distancia.

*“Eres afortunado de estar aquí hoy con las personas que te aman festejando que concluimos nuestros estudios. Somos la generación que se graduó a pesar de una pandemia mundial, **estamos haciendo historia juntos**.*

*“**Tomemos ese papel con orgullo** y hagamos lo que aprendimos juntos en estos años, a contribuir por un mundo mejor, a viajar, soñar, crecer y hacer realidad todos esos sueños”.*

El reconocimiento al promedio más alto de la generación, **Alumnos que dejan huella**, fue otorgado a **Juan Carlos Rueda Silva** con un promedio de **98.70**

En su mensaje la directora general del campus Estado de México, Verónica Pedrero, alentó a los recién graduados a **ir por metas ambiciosas y ser íntegros en su actuar**.

*“Este año en particular ha sido complejo con bastantes situaciones a resolver, la pandemia ha venido a cambiar nuestras vidas, sin embargo, ustedes salieron adelante y terminaron a pesar de las dificultades. **Vayan por metas ambiciosas** pero recuerden lo siguiente:*

- *Hay tres cosas que defender: el honor, el hogar y el país;*
- *Tres cosas que controlar: el carácter, la lengua y la conducta;*
- *Tres cosas que meditar: la vida, la muerte y la trascendencia;*
- *Tres cosas que evitar: la soberbia, la ignorancia y la ingratitud;*
- *tres cosas que desear: la alegría, la paz y la serenidad.*

*“Cuentan con todo para salir adelante, para ser exitosos, **sean íntegros**, el fallarse a ustedes mismos les afecta en primera instancia, después afecta a su familia, al Tec y a la sociedad en general”, concluyó.*

Ceremonia en Santa Fe

En esta ocasión se otorgaron **473 títulos de profesional** en el campus [Santa Fe](#), 41 de ellos fueron **mención honorífica** y 20 **mención honorífica de excelencia**, así como **49 títulos de posgrado**.

En representación de su generación, **Andrés Peña Loyo**, de la carrera de Derecho, dirigió un mensaje a sus compañeros enfatizando en que esta generación es **de superhéroes y superheroínas**.

*“Puedo asegurarles que **somos estudiantes resilientes y responsables** pues superamos todos los obstáculos que enfrentamos durante nuestra carrera, prueba de ello es haber concluido con nuestros estudios en una modalidad completamente novedosa **en medio de una crisis humanitaria**.*

*“Adaptándonos en todo momento a las nuevas circunstancias y buscando sacar el mejor provecho de cada situación, **somos una generación de jóvenes fuertes y solidarios**. Aprovecho el espacio para agradecer a nuestras familias, por su apoyo y cariño”, expresó.*

La **Flama del Conocimiento** del Tec de en Santa Fe se otorga al mejor promedio de generación que en esta ocasión fue para **Frida Daniela Mortera Maciel** con un promedio acumulado de **98.40** de la carrera de Mercadotecnia y Comunicación.

La directora general del campus, **Karla Vargas Diaz**, brindó a los graduados un mensaje dándoles las gracias a todos por su **gran compromiso para que este día llegara**.

*“Agradezcan a todas aquellas personas que queriendo o no, los han marcado en su vida por ese consejo, por esa ayuda, por ese amor, el **ser agradecido alimenta el alma**.*

“Estamos muy orgullosos de ustedes y estamos seguros que seguirán cosechando muchísimos éxitos. ¡Muchas felicidades!”, dijo.

Finalmente, el rector de profesional y posgrado del Tecnológico de Monterrey, **Juan Pablo Murra** fue el encargado de tomar la protesta a los graduandos.

“Estimados graduandos y graduandas nuevamente muchas felicidades, hoy concluyen una etapa importante en sus vidas, los invito a tomar un momento para dar gracias por la oportunidad de haber terminado su carrera profesional o su posgrado.

*“Agradezcan a sus padres y madres quienes los apoyaron y acompañaron en este camino, a sus amigos y a todas aquellas personas que **enriquecieron su experiencia universitaria**, agradezcan a sus profesores por su impacto, el cual seguirá detrás de ustedes proyectándose en donde creen valor a la sociedad”, concluyó.*

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: